
Protokoll:  
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) führt aus, dass bereits 2008 ein ähnlicher Antrag 
gestellt wurde. Im gleichen Jahr habe dann die CDU- Fraktion eine Anfrage betreffend der 
öffentlichen Toiletten gestellt.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0199/2012). 
 


